

# Besinnlich und stimmungsvoll

## „Shanty-Chor Verden“ und „Saitenklang“

**BLENDER** ■ Bereits seit 2003 veranstaltet der Shanty-Chor alljährlich vorweihnachtlichen Konzerte. Zufriedenheit herrschte nach dem Konzert in der gut besetzten Kirche Blender bei den Zuhörern, weil sie eine stimmungsvolle Aufführung erlebt hatten, und bei den Sängern samt ihrer Chorleiter Günter Ampf und Petra Holsten, weil der Auftritt reibungslos ablief.

Singend zog der Shanty-Chor in das Kirchenschiff ein und eröffnete damit einen begeisternden Abend. Der Chor schlug leise, nach innen gekehrte Töne an, die gut in die besinnliche Adventszeit und zum Konzerttitel „Weihnacht am Meer“ passten.

Mal auf Platt, mal auf Hochdeutsch hieß es dann „Es kommt ein Schiff geladen, „Wiehnacht an de Waterkant“, „Buten ist Wiehnacht“, „St. Niklas wüer en Seemann“ oder „Dat Joahr geit to End“. Als Höhepunkte empfanden die Besucher die Stücke „Leise kommt die Nacht“ und „Ave Maria der Meere“.

Zwischen den beiden Chorblöcken trat die Gruppe „Saitenklang“ auf. Singend und spielend ergänzten sie in Hoch- und Plattdeutsch die schöne Atmosphäre. Zum Abschluss wurde gemeinsam mit den Besuchern „O du fröhliche“ gesungen. Alle Akteure wurden mit viel und anhaltendem Beifall belohnt.



*Der Shanty-Chor Verden überzeugte in der Blender Kirche.*